



Problemas socioeconomicos contemporaneos

Alejandra Torres

“Ensayo”

Miriam Del C. Cristóbal Salome

Psicología 3er cuatrimestre 23/07/2020

Explotación del individuo en la sociedad

“La explotación social derivado de la desigualdad”

¿Qué podemos hacer ante la desigualdad social que vive nuestro país?

El objetivo de este ensayo es explicar la desigualdad que vivimos en nuestra sociedad y principalmente en las zonas más vulnerables de nuestro país.

La desigualdad social se refiere al beneficio sobresaliente de un grupo de personas que por razones económicas, políticas, étnicas, religiosas o de género, es lo opuesto a la igualdad social y el acto de dar un trato diferente a las personas. Uno de los principales motivos de la desigualdad empieza con el gobierno debido al desvío de los escasos recursos, bienes y servicios destinados a los grupos o lugares menos favorecidos en nuestra sociedad además de que el estado no cuenta con la capacidad necesaria para corregir este gran problema. Otros de los motivos de la desigualdad es la económica: Esta se da cuando dos individuos efectúan el mismo trabajo pero la ganancia monetaria no es igual para ambos. Para Hunt y Colander el factor más importante son las diferencias en las ganancias de los individuos, lo que ocasiona un eterno conflicto entre ambas clases sociales existentes, los que producen y los que no producen, los que sin trabajar se adueñan de la producción y excluyen a los que realmente trabajan. La minoría se adueña de la tierra domina a los productores y esto hace una cadena de pobreza en todo el mundo que afecta a más de mil millones de personas lo cual impide el desarrollo o el progreso de una comunidad y de esta manera muchas personas no pueden satisfacer sus necesidades básicas como son: el derecho a la educación, alimentación o servicios de salud que son indispensables para el desarrollo de cada individuo.

Tristemente hoy en día la esclavitud aún existe solo se ha modernizado y me refiero por lo cual una persona es obligada a trabajar en condiciones inhumanas sin poder negarse debido a las amenazas o el abuso de poder del cual es objeto. El trabajo en servidumbre, la explotación sexual, trabajo infantil, la trata de personas, el matrimonio infantil y forzado, son solo algunos ejemplos que vemos en nuestro mundo la cual atenta contra la libertad individual.

Afortunadamente actualmente existen numerosas organizaciones no gubernamentales que tienen como finalidad combatir parte de los problemas sociales a través de campañas, programas de desarrollo, etc. Combatir la desigualdad no es una tarea sencilla pero tampoco

es imposible, con la conciencia de todos y en la medida de nuestras posibilidades cada uno de nosotros podemos hacer que los resultados sean increíbles. Pequeños cambios en nuestra vida cotidiana hacen la diferencia.!